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Damit wir uns nicht falsch verstehen: Ich halte es für richtig, daß dieses Thema quasi tabu ist
und nicht weiter diskutiert wird. Im Gegenteil habe ich immer die Befürchtung, irgendjemand
könnte sich im Zuge der Stadio-Neubau-Diskussion bemüßigt fühlen, das als
Finanzierungsmöglichkeit ins Spiel zu bringen - auch wenn ein Verkauf ein eine langwierige
Angelegenheit wäre, bräuchte man trotzdem "nur" eine Zwischenfinanzierung. Und der
städtische Bebauungsplan wird laufend geändert, das ist - den Willen dazu vorausgesetzt -
nicht schwer.
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